

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas kasih karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul **“Pengembangan *Two Tiers Multiple Choice* untuk Mengidentifikasi Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi pada Materi Sistem Peredaran Darah pada Manusia”** yang dimaksud untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar magister (S2).

Penulis menyadari bahwa tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis berterimakasih kepada semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusi baik dalam proses penelitian maupun selama penyelesaian tesis ini. Ucapan terima kasih ini disampaikan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc, selaku dosen pembimbing 1 dan Dr. Syahmi Edi, M.Si, selaku dosen pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan perbaikan selama penyusunan tesis ini serta atas ilmu yang diberikan selama masa studi pada jurusan Program Magister Pendidikan Biologi, Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, dan Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si, selaku dosen penguji yang telah meluangkan waktu untuk menguji tesis ini maupun sebagai narasumber yang memberikan banyak masukan dalam rangka meningkatkan kualitas tesis ini.
3. Ibu Siti Rohana, S.Pd., M.Pd, dan semua staf akademik Pascasarjana Unimed, Ibu Dr. Tumiur Gultom, M.P selaku wakil Prodi, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Kepala Prodi S2 Pendidikan Biologi serta Direktur Pascasarjana Unimed dan jajarannya yang memberikan dukungan dan menjadi bagian dalam proses administrasi penyelesaian studi saya.
4. Bapak Kepala Sekolah serta Bapak/Ibu guru SMAN 15 Medan yang telah berkontribusi sebagai subjek dan merupakan tempat penelitian saya.

5. Teman-teman seperjuangan Program Magister Pendidikan Biologi Unimed yang membuat proses penyelesaian tesis ini lebih mudah serta menjadi kenangan yang baik dalam perjalanan studiku di Pascasarjana Unimed.
6. Dan semua teman maupun pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu-persatu.

Semoga tesis ini dapat bermanfaat untuk pengembangan ilmu pengetahuan khususnya bidang ilmu pendidikan biologi disekolah atau di bidang pendidikan lainnya.

Akhir kata penulis berterimakasih bagi pembaca dan semua pihak. Ibarat tiada gading yang tak retak, penulis menyadari bahwa dalam tesis ini masih terdapat banyak kekurangan. Untuk itu masukan berupa kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan.

Medan, 22 April, 2019  
Penulis

Suyedi Hendra Yanto

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY